

Das Schlussreferat am Samstag abend bildete der vielbedachte Zweiervortrag von Dieter Koch und Harald Seeburger, beide in Zürich, über „10'000 Planetoiden im Horoskop“. Den Schlusspunkt setzte die brillante Astro-Cabaretistische Darbietung durch Drs. Erik van Slooten. Der Sonntag wurde durch den Zweiervortrag von Liduina Schmed und Dieter Koch über „Kentauren“ eingeleitet, dann sprach ebenso eindrucklich Dr. Baldur R. Ebertin, Wildbad (D), über „Das karmische Gedächtnis in den kosmischen Signaturen“. Einen grossen Erfolg erntete Rolf Freitag, Heiligenhaus (D), Religionslehrer und geprüfter Astrologe DAV über „Die Strukturierung des Horoskops durch die Rollen der Transaktionsanalyse“. Den Reigen der Redner beschlossen Dr. Rudolf Zipkes aus Zürich zum Thema „Prognosen auf dem Prüfstand (Astrologische Fehl Voraussagen und Treffer) und Robert von Heeren über „Planetentaufe: einmalige Kooperation von Astrologen und Astronomen“. Die Moderation und spirituelle Führung lag wiederum in den bewährten Händen von Wolfgang Somary aus London. Das nächste Symposium findet am 25./26. November des Jahres 2000 am gleichen Ort statt. Die Organisation und Durchführung des Symposiums 1999 trug erneut mit vollem Einsatz die Gründerin des Symposiums, die dipl. Zürcher Astrologin DAV, Beatrice Ganz. Nähere Informationen folgen.